



やかた に向けて



Part 5

左上の写真の人物は青年会議所の野田理事長です。理事長自らみこしを担ぐアットホームな雰囲気の祭りです。ぜひ、貴方もご参加を

私は、参加派です。私は青年会議所の一員として、去年初めて参加しました。青年会議所というのは、黒崎町に多々ある団体の一つで、黒崎まつりでは商工会青年部でのサポートをしています。

私は、それまで、観ている派でした。が、参加してみて180度考え方を変わりました。祭りは観るものではない。参加するものだ。いつもは違うことをしている人たちなのに、揃いのはっぴを着、はしまきをきりりと縮める。と生まれる一体感。そして緊張感。みこしを担いでいる時の高揚感。そして一つのことを作成しあげたという達成感。どれも参加してみて初めてわかったことで、ふだんの生活では味わえない感覚でした。黒崎町に住んでいる人たちが、自分たちの祭り、大きく言えば黒崎町全体を盛り上げようとする熱気に感動しました。確かに疲れました。だけど心地よい疲労になりました。汗をかいた。それになんといつても



興野2区
廣川 智朗

長くなりましたが、ここに掲載
されている写真は去年私が撮った
ものです。楽しい雰囲気が伝わ
る嬉しいです。

**みぐなで作る三
黒崎まつり**

黒崎まつり

楽しかった！私はもっと多くの人にこの気分を知つて欲しいと思いました。もっと多くの人と共に、この感動を味わいたいと思いまし
た。参加者が増えれば、もっと一
体感は強まるし、高揚感は高まる

運の要所として発展しましたが、荷物が大型コンテナ化するに連れて衰退し、荒廃していく地区です。しかし、ロンドン市の過密が進んだことと、この地区的状況の

は、たとえ同程度の税率であったとしても、ここまで福祉は達成しえないとしました。

用されます。ということは、税金の使われる方向として、ものに多く使うのではなく、人に対してもくさん使うことが可能になるということが言えると思います。なので、天災が多くインフラの整備更新を行う必要のある日本において

びその家族を支えているということがあります。当然その家族も支える一員であります。当事者の親、もしくは子供が衝いて税金を納めることで、直接世話をしなくとも当事者に対する義務を間接的に果たすことになります。つまり、親が老齢になる、子供が障害を持つというようなことでその家族まで影響を受けない社会構造、生まれ、育ち等に影響されず、当事者だけではなくその家族まで一人の独立した人間として生きていくことなどが言えると思います。大きい話ですが……。

この国には地震などの大きな天災がないので、一旦整備したインフラは個人の住居も含めて、壊れることが少なく長期にわたって使



町民海外研修 参加者レポート③(要)

研修視察報告

武田 健

今回の視察に参加させていただ
き、私なりに感じたことを、私見
ながら述べさせて頂きたいと思ひ
ます。

(1) デンマーク(ナーシングホー
ム、障害者教育機関)

デンマークは福祉先進国として
名高い国です。そしてその福祉制
度の基本的な考え方は、障害者教
育機関の先生は全体主義と言つて
おられましたが、税金を介した相
互扶助の考え方と、徹底した個人
別養護老人ホームに相当)への入
居は各自治体によって様々です
が、基本的に判定委員会によつて
判定され、その際、当事者の状況
は当然でしようが、入居したいと
いう本人の意志を最も尊重するそ
うです。(入居が決まると本人及
びその家族に通知が行きますが、
書類に本人のサインがどうしても
必要です)。各部屋は総て個室で、
家具はベッドのみ介護用の電動ベ
ットになりますが、その他の家具
は持ち込み自由で、部屋を一つ見

（略）
コペンハーゲンの町並みは、古い建物による景観の連続性を保ち、また、電柱がないので景観の阻害要素も少なく、美しい町並みを保っています。街灯も建物の壁や最小限立てた支柱からワイヤーで吊るされ目立ちません。

（略）
デンマークでは前述した福祉施設、様々なケア、更に医療費や教育費もすべて無料で税金によって育てられます。ということは、税金



フーフリッヂ

悪化により環境庁が予算を出し、ロンドンドックランズ開発公社を設置しその主導で再開発を行いました。はじめに予算を出したのが環境庁であるということは、環境悪化を防ぐことが始まりの目的であり、経済的理由で始まった再開発では無かったことを示している



シハーベン、市販金前段

	大 会 ス ポ ッ ツ
◆第15回黒崎町小学校卓球大会	(1月19日、総合体育館)
女子学校対戦の部	優勝・立仏小
Aチーム ②立仏小Bチーム ③木場小チーム	場小チーム
男子学校対戦の部	優勝・木場小
Aチーム ②木場小Cチーム ③木場小Bチーム ③坂井小チーム	場小Bチーム
女子6年生個人戦の部	優勝・山城梨恵(木場) ②石原理笑(立仏)
③石川ゆり子(立仏) ③未武あすなろ(立仏)	なろ(立仏)
女子4・5年生個人戦の部	優勝・伊藤裕美(山田) ②小林沙織(木場) ③長谷川陽帆(黒鳥) ③吉井沙耶香(黒鳥)
男子6年生個人戦の部	優勝・武田勇介(木場) ②大橋仁(木場) ③高橋卓也(木場) ③佐藤崇光(木場)
男子5年生個人戦の部	優勝・村井和弥(木場) ②黒川北斗(木場) ③那須野暢泰(木場) ③小林俊裕(木場)
男子4年生個人戦の部	優勝・武田陽平(木場) ②加藤義則(木場) ③戸枝敦(木場) ③渡辺繁樹(木場)
※7チーム90人参加	
◆第8回町民ソフトバレーボール大会(2月9日、総合体育館)	
優勝・善久TOKIMEKI子一ム ②寺地エンジエルズチーム ③寺地スピリッツ ③木場フレンズチーム	
※12チーム125人参加	